

交番整備及び信号機の設置に関する要望

要望の要旨

市内駐在所の交番への変更、地域警察官の増員及び信号機の適正な設置について要望します。

要望の理由

本市では、震災の影響による他自治体への転出なども相まって、人口減少に歯止めがかかっていない状況から、移住・定住を促進するための、安全・安心な街づくりを推進しております。

こうした状況の中、稲井地区の大瓜駐在所について、石巻警察署より、警察施設における安全性確保等のため、令和5年度以降、中里交番へ統廃合し、人員体制を見直す旨の報告がありました。

稲井地区は、沿岸部から内陸部への住民の移転もあり、震災前と比較して人口が増加しているほか、小・中学校などの教育施設や総合運動公園、博物館等が位置しており、石巻北

部バイパスや避難道路として整備された渡波・稲井トンネルの完成によって、車や人の往来も激しく、交通安全や地域防犯対策の取組を求める地域の声が強くなっていることから、駐在所の統廃合の中止及び警察人員の増員並びに交番整備を要望します。

また、近年、信号機のない横断歩道での自動車の一時不停止が問題視されており、歩行者の安全・安心が脅かされている現状にあります。

さらに、避難道路と、それに接続する幹線道路等、復興事業によって新たな道路網が整備されたことから、交通事故防止のため、信号機の設置を求める声が多く寄せられておりますので、信号機の適正な設置を要望します。